

donné. Et aujourd'hui tout le monde admet que ces sociétés fonctionnent aussi bien qu'il y a six ans alors qu'elles avaient 30 p. c. plus d'argent.

Faisons comme nos voisins.

Les sociétés reçoivent \$50,000 dont un bon quart est gaspillé. Retractions leur \$15,000, empruntons d'une banque \$40,000 que nous rembourserons en trois ans cette retenue. Et avec ces quarante mille piastres nous pourrions acheter une trentaine de bons étalons.

En continuant ce système, dans neuf ans nous aurons un haras de près de cent étalons, qui nous auront rien coûté, car nous les aurons achetés avec ce que les sociétés d'agriculture dépensent inutilement.

Il y a dix-huit mois déjà que, revenant d'une intéressante excursion à Frédérickton, nous avons signalé comme un exemple à suivre celui du gouvernement du Nouveau-Brunswick. Nous espérons pouvoir bientôt soumettre à nos lecteurs les résultats obtenus par le Haras de Frédérickton et de l'amélioration des races de chevaux indigènes.

Choses et autres

Une machine électrique pour la tonte des moutons a été apportée d'Angleterre en Australie. On prétend qu'avec cette machine, un mouton peut être tondue dans un temps qui varie de 3 $\frac{1}{4}$ à 5 minutes. On peut tondre de 1 à 100 moutons à la fois selon la puissance qu'on donne à la machine.

* * *

MM. Lemieux et Choquette, les avocats de Morin qui a été condamné à être pendu à Montmagny font signer une requête, dans le comté de Montmagny, demandant que la sentence soit commuée en un emprisonnement à vie.

* * *

Le plus grand journal du monde a été publié à New-York, en 1759, sous le titre de *Illuminate quadruple constellation*.

Il avait le format d'un billard, huit pieds et demi de hauteur et six de largeur; il contenait huit pages de treize colonnes. Un exemplaire de cette feuille colossale est conservé dans un musée de journaux, à Aix-la-Chapelle, Allemagne.

* * *

La ville de New-York peut justement être considérée comme une ville catholique: elle possède, en effet, 80 églises catholiques, où il se dit chaque dimanche 392 messes. Ces églises peuvent contenir 411,700 personnes assises et 146,740 debout; ce qui fait un total de 558,440 catholiques qui, à une même heure peuvent remplir leurs devoirs religieux.

* * *

Un américain a calculé que tout le tabac consommé en une année, fumé, chiqué et prisé, si on le roulait en forme de corde de deux pouces de diamètre, formerait un serpent gigantesque qui, suivant la ligne de l'équateur, pourrait faire trente fois le tour de la terre.

Avec la même quantité de tabac pressé en tablettes solides, on élèverait une pyramide presque égale à la troisième des grandes pyramides de Giseh.

* * *

Il vient de s'organiser aux Etats-Unis une compagnie pour construire la plus grande manufacture de verre du monde. Le capital action est de \$2,000,000. On se propose de faire 20,000 pieds de verre par jour et d'employer 2,500 hommes.

Le temps des moissons dans toutes les parties du Globe.—Ce n'est pas le moment, pensez-vous, de parler des moissons?

Eh bien, vous vous trompez. Il n'y a pas un mois de l'année pendant lequel quelque peuple du globe ne soit appelé à faire la moisson.

Pendant le mois de janvier, alors que chez nous le sol est couvert de neiges, on moissonne en Australie, dans la Nouvelle Zélande, dans une partie du Chili et dans quelques contrées de la République Argentine.

En février, la moisson aux Indes et dans la Haute-Egypte.

En mars elle se termine dans la Basse-Egypte.

Avril est l'époque des moissons pour l'île de Chypre, la Perse, l'Asie Mineure, le Mexique et l'île Cuba.

En mai, l'Algérie, l'Asie centrale, le centre de la Chine, le Japon, le Texas, la Floride font la moisson.

En juin c'est le tour des Etats Danubiens, de la Hongrie, de la Bulgarie, de la Grèce, de la Russie du Sud, de l'Italie, de l'Espagne, du Portugal, du midi de la France, des Etats américains: Californie, Louisiane, Mississippi, Alabama, Georgie, Tennessee, Virginie, Utah, Colorado et Missouri.

En juillet, l'Autriche, l'Allemagne, la France du Nord, la Suisse, la Pologne, l'Oregon, le Nebraska et autres Etats de l'Amérique du Nord coupent leur froment.

En août, c'est la Belgique, la Hollande, l'Angleterre, le Danemark, la Province de Québec, l'Ontario, la Colombie et le Manitoba.

En septembre, l'Ecosse, la Suède, la Russie du Nord récoltent pendant que c'est en Octobre que le Nord de l'Ecosse fait sa moisson.

Enfin en novembre et décembre, l'Australie du Nord et le Pérou, puis l'Afrique centrale et la Birmanie, rentrent leurs récoltes et leurs céréales.

RECETTE

Remède contre le croup

Il existe un remède des plus simples, peu coûteux, et qui paraît efficace contre le croup; nous nous empressons de l'indiquer. Toutes les mères liront cette information avec un vif intérêt.

M. le docteur Langardière exerçait la médecine à Saint-Paul Lizanne depuis vingt-cinq ans. Pendant cette période, une épidémie de croup sévit sur cette commune; douze cas, douze morts. Le docteur, ayant cru remarquer une analogie de boutons diphtériques du croup avec l'oidium de la vigne, résolut de leur opposer le soufre comme moyen curatif. L'occasion ne tarda pas à se produire. Le docteur Langardière fut appelé dans un village où deux enfants venaient de mourir du croup; une petite fille était atteinte de la veille et la suffocation marchait à grands pas.

« Je me fis apporter aussitôt, écrit-il, de la fleur de soufre; j'en pris une cuillerée à bouche que je délayai dans un verre d'eau, en commandant d'en faire prendre une cuillerée à bouche d'heure en heure, après avoir agité le mélange. Le lendemain, l'enfant allait mieux. Nouvelle portion pour la journée. Le lendemain, l'enfant était guéri et n'avait plus qu'une toux grasse. Je l'attribuai aux fausses membranes qui flottent dans la trachée-artère, et que je recommandai aux parents de me garder si l'enfant les expectorait. Deux jours après, une brusque quinte de toux les expulsa, et on m'en apporta trois morceaux déjà desséchés de la grosseur d'un gros haricot. Six autres cas de croup bien caractérisés ont été traités avec succès par la fleur de soufre. Une petite fille était mourante; aucun cri, pas le moindre son ne pouvait sortir de son larynx; les boutons de la diphtérie existaient sur ses oreilles, son cou, ses joues, sa tête; la respiration sifflante pouvait être entendue de vingt mètres. Le docteur s'était muni d'une sonde pour insuffler du nitrate d'argent dans le larynx; les parents s'y opposèrent, mais ils consentirent à faire avaler la potion soufrière pendant la nuit. Le lendemain, dit le docteur, l'enfant que j'avais regardé comme perdu était ressuscité; la vie était revenue. La potion fut continuée et le surlendemain l'enfant était guérie. »